

今回、 光物産センター匝りの里を起 社参り」。これは、 成28年に行程約3㎞の「短路 通年型の散策コースで、 点に市内の八つの神社を巡る る旅』が本格始動しました。 コース」が完成し、『匝瑳を巡 コース」がスタート。 本市の新たな観光資源 より広範囲の「長路 そうさ観 そして

識やアイデアを結集させて、 ちづくりに取り組んでいます を愛する会員の皆さんが、 魅力ある匝瑳』に向けたま これらの企画運営は、「N O法人匝瑳市観光物産協 の活動によるもの。 地域

天神山 公園

八日市場駅

匝りの里

八日市場 公民館

匝瑳市観光物産協会

山桑稲荷神社

NPO法人

売の3部会で構成される。 組織。総務、企画、 貢献することを目的とした 活用して地域の活性化を図 市内の観光・地域資源を 魅力的なまちづくりに 物産販

> 観光物産協会員の横顔にスポットを当てます。 力で〝魅力ある匝瑳〟の実現に向けて取り組み続ける匝瑳市 市内の神社を巡る「八社参り」に念願の長路コースが完成 短路コースと合わせて、。匝瑳の魅力を巡る旅、が本格始 長路コースの紹介と共に、日々知恵を絞り、自由な発想



地域愛"で構想を実現に

八社参り完成に会員の力結集

匝瑳市観光物産協会員のアイデアを結集し、ついに完成 した八社参り。中心となって取り組んだ企画部の大関さん と鈴木さんにお話を伺いました。



ます。

まずは住んでいる人

にそれを感じてもらい、良

匝瑳の大きな魅力だと思い ます。この自然豊かな風景は 里山・田園風景が多くあり

とに挑戦し続ける。 二人はこれからも新しいこ 大関さん (左) と鈴木さん。

らませていました。

歩いているのを想像すると、 の至る所をたくさんの人が 企画を考案すること。 所を見つけ、それらを巡る

ワクワクしますね」と夢を膨

ます。長路コースがついに完 500人が参加してくれてい 路コースが誕生。これまで約 の協力をいただき、やっと短 2年前、地域を愛する人たち ことができませんでしたが、 日市場の『八』にちなんだ『八 な思いから生まれたのが、八 町に何か通年型のイベントは できないか―。39年前のそん 地域を愛する人たちの 「これといった観光がな 力で誕生」

アイデアを出し合う 企画部のメシバー

自然豊かな匝瑳の風景は

典夫さんです。

「長い間、構想を形にする

同協会企画部に所属する大関 社参り』です」。こう話すのは

身も神社巡りが好きなこと 市の自然を肌で感じられる コースでは、その行程に本 った鈴木昌幸さんは、「長路 で一緒に構想の実現に携わ 同じく企画部に所属し、

いれば、 画に付加価値も生まれ、経 入れていくことで、 の土産や食事などにも力を みたいですね」と笑顔を見せ たちと同じ思いがある人が 済効果が期待できます。 ぜひ一緒に取り組 れ からは地域限定 この企 私

大きな魅力.

4月のイベント情報

構想は、

市内で88か所の名

を込めます。続けて「今後の さを知ってほしいです」と力

■匝りの里 創業祭

-プン2周年を迎えた匝りの里の創業 囃子演奏やソーサマンショーなどの他、 "スペシャル価格"での販売も行われます。 日時…4月8日(日) 9時~(イベントは10 時開始)

■昭和だよ!全員集合! ~なつかしの昭和フェスティバル

そうさ記念公園を会場に"昭和の名車" が大集合。車の展示会の他、懐かしの昭和 歌謡ステージショーや、さまざまな物販テ ントが並び会場を盛り上げます。

日時…4月29日(日)10時~15時

問い合わせ

匝瑳市観光物産協会 (匝りの里内) ☎0479-85-5015



当な261 覧だい に応えられるよう、常に の里を訪れる人のニーズ アンテナーを高く

フォローし、また、匝り 今後も会員の取り組みを 般をサポートしています ろん、物産協会の活動全 光案内や情報発信はもち 本市を訪れた人への観

総務部 万行 百合子 さん

物産 活動について聞きました 販売部、 総務部の皆さんに